

Montréal, le 9 Avril 1990

A. 490/10/71

Senor Patricio AYLWIN
Presidente de la Republica
Palacio de la Moneda
SANTIAGO, CHILI

Monsieur le président,

II Mars 1990! Grande date pour le Chili. Que le retour à un vrai régime démocratique se déroule rapidement et dans les meilleures conditions, c'est mon souhait le plus cher! Puissiez-vous en particulier user de votre droit de grâce en faveur de tous les prisonniers politiques sans exception; je veux parler de ceux qui ont été condamnés par les tribunaux militaires dont les membres qui les composaient étaient juges et partis.

Les membres de l'Action des Chrétiens pour l'Abolition de la Torture ont souvent écrit aux autorités de votre pays pour demander l'arrêt de la torture ou la protection des opposants persécutés; c'est en tant que membre de cette association oecuménique que je vous adresse cette requête.

Je suis certaine que vous trouverez une solution à ce problème urgent et douloureux, et ceci dans un esprit humanitaire et chrétien.

Je vous prie d'agréer, Monsieur le président, mes respectueuses salutations.

Suzanne de Costa

T. de Costa

10.098 Grande Allée
Montréal, P.Q.
H3L 2M1
Canada